

Recibió Elián González su carnet como militante del Partido Comunista de Cuba



La Habana, 14 agos (RHC) El joven Elián González, por cuyo regreso a Cuba hace 20 años luchó todo nuestro pueblo, recibió este 13 de agosto, el carnet de militante del Partido Comunista de Cuba.

En acto desarrollado en Cárdenas, provincia de Matanzas, en tributo al aniversario 94 del nacimiento de Fidel Castro, el graduado de ingeniería industrial y recién estrenado papá, recibió tal condición.

En su página de Facebook Elián mostró su alegría por recibir la militancia comunista, a sus 26 años, y lo catalogó como otro triunfo que dedica al Comandante. (Fuente: [Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/231635-recibio-elian-gonzalez-su-carnet-como-militante-del-partido-comunista-de-cuba>



Radio Habana Cuba